



Ciudad de México, domingo 28 de agosto de 2016

## **EL AUDITORIO NACIONAL LAMENTA LA MUERTE DE JUAN GABRIEL**

- **El cantautor mexicano es uno de los artistas con más presentaciones en el foro**
- **Entre 1981 y 2015, “El Divo de Juárez” ofreció más de un centenar de conciertos**
- **Tiene el récord del concierto más largo en este escenario, con más de seis horas de duración**

El Auditorio Nacional lamenta el fallecimiento del cantautor mexicano Juan Gabriel (1950-2016), sucedido hoy a los 66 años de edad, y se une a la pena de sus familiares, de la comunidad artística y de sus millones de seguidores, ante la muerte de quien fuera una de las más emblemáticas figuras de la música popular mexicana contemporánea.

Con su regreso al Auditorio Nacional en 2015, luego de su última visita en 2013 para celebrar sus 40 años de trayectoria artística, Juan Gabriel hizo historia. El cantautor, quien este 2016 cumplió 45 años de carrera artística, cerró su última gira en este centro de espectáculos con *sold out* en sus 18 conciertos, realizados entre abril, mayo y septiembre, además alcanzar el récord de duración de un concierto en este escenario, pues su función del 10 de mayo rebasó las seis horas.

Durante esta última serie de conciertos en el Auditorio Nacional, Juan Gabriel contó con una gran producción que incluyó orquesta, coros, bailarines y mariachi, además de algunos artistas invitados, que colaboraron en su material discográfico *Los Dúo*, el cual recopiló 16 de sus grandes éxitos interpretados al lado de los más grandes exponentes de la música latina.

Por el escenario desfilaron grandes artistas como David Bisbal, Daniela Romo, Emmanuel, Natalia Lafourcade, Juanes, Lupillo Rivera, Espinoza Paz, Lucía

Méndez, Yolanda del Río, Aída Cuevas, Yuri, Carlos Rivera, Fernando de la Mora, Paquita “La del Barrio”, Pepe Aguilar, Pablo Montero y Mariana Seoane.

El cantautor mexicano ha ofrecido más de un centenar de conciertos en el foro de Reforma desde 1981. Juan Gabriel eligió al Auditorio Nacional para festejar fechas y aniversarios relevantes en su carrera. Además de haber celebrado aquí sus cuatro décadas de trayectoria artística en 2013; también conmemoró sus 35 años (2006), su 30 aniversario (2002) y sus 25 años de carrera artística en 1996.

El intérprete colaboró también con el Auditorio en la conmemoración de fechas importantes para este recinto, como el 43 aniversario de la apertura de este centro de espectáculos, en 1995, cuando se presentó con el concierto *El México que se nos fue*; y en 1997 participó en la Noche Mexicana del foro para celebrar la Independencia de México. En 2005 encabezó el elenco de la ceremonia de entrega de las *Lunas del Auditorio*.

Entre sus presentaciones más memorables en el Auditorio Nacional, están además, sus 17 funciones en 1992, 19 conciertos en 2006 para festejar 35 años de trayectoria y su serie de 20 presentaciones en 2008. El escenario de Reforma lo reconoció con la Dalia de Plata en 2012 por sus aportaciones a la cultura mexicana en sus 40 años de trayectoria, con dos Lunas del Auditorio en la categoría *Música Mexicana* (2005 y 2008) y cuenta con su placa en el Paseo de las Lunas.

Página de la Coordinación de Prensa  
[www.auditorio.com.mx/prensa/](http://www.auditorio.com.mx/prensa/)



AUDITORIO NACIONAL  
25 AÑOS

Coordinación de Prensa  
Auditorio Nacional



9138 1350 ext. 1252  
prensa@auditorio.com.mx

[www.auditorio.com.mx](http://www.auditorio.com.mx)  
@AuditorioMx